

Pferdebörse
 www.pferdeboerse-
 online.de



Fotos: Hacienda del Piero



Viva Mexiko!

Hacienda del Piero
 7561 Heiligenkreuz
 im Lafnitztal
 (Österreich)
 Tel. (0043)
 720 347037
 www.hacienda-
 delpiero.at

Alex Wagner und seine Partnerin Larissa Zudrell erfüllten sich in Poppendorf im südlichen Burgenland einen Traum: Sie bauten einen Bauernhof in eine mexikanische Hacienda um. In der Cantina werden Frühstück und Abendbrot serviert, in der „Havanna Lounge“ mit Bar steht der Pokertisch. Gäste übernachten in den stilecht mexikanisch eingerichteten Apartments, die alle mit Kaminöfen, Dusche und WC ausgestattet sind, für 36 Euro pro Person und Nacht. Mitgebrachte Pferde logieren für 12 Euro pro Nacht inklusive Heu und Kraftfutter. Die Hacienda del Piero bietet unterschiedlichste Reitprogramme auf Criollos, Quarterhorses, Ponys und Wamblut-Mixen an. Zum Beispiel die „Gaucha-Woche“ mit sieben Übernachtungen für 550 Euro inklusive vier Tagesritten, zwei Halbtagesritten, Pferd und Reitbegleitung. Oder „Fin de Semana“ mit drei Übernachtungen, zwei Tagesritten, einem Halbtagesritt, Pferd und Reitbegleitung für 260 Euro. „Cliente con caballo“, „Pueblo mit eigenem Pferd“, kostet für sieben Tage 340 Euro. ●